

Caso Brinks: carabineros robaron una radio policial y recibieron \$300 mil cada uno

Delinquentes le habrían pagado a los cinco exuniformados formalizados, quienes tenían la función de retrasar la labor de la policía durante el robo. Hoy se definirán las medidas cautelares en su contra.

Matías Gatica Lindsay

En el Juzgado de Garantía de Rancagua se realizó ayer la audiencia de formalización de los cinco excarabineros detenidos por su presunta participación en el robo de más de \$11 mil millones desde una sucursal de la empresa de valores Brinks. Hoy se definirán las cautelares de los imputados.

En la audiencia, la Fiscalía formalizó en primera instancia a uno de los exuniformados por el robo frustrado a la empresa Prosegur en Rancagua, donde delinquentes realizaron un túnel de cerca de 15 metros para acceder a las bóvedas de la compañía.

Esta acción se vio frustrada debido a que en febrero la PDI descubrió el túnel y detuvo a parte de los delinquentes. Según detalló el Ministerio Público, este policía tenía por función "reclutar a más carabineros" y realizar labores de estudio del lugar para cortar la luz el día del crimen.

El fiscal Javier von Bischoffhausen dijo que en la casa del expolicía se halló "un cartucho de gas lacrimógeno, cinco cartuchos de ba-



La Fiscalía dijo que los imputados alejaron a Carabineros del lugar del crimen.

la, 12 teléfonos móviles y cinco equipos de telecomunicaciones de tipo radio".

Según la Fiscalía, luego que este crimen fue frustrado, el policía fue contactado por los delinquentes que realizaron el robo a Brinks en agosto, quienes le pidieron reclutar más carabineros para participar del ilícito.

El fiscal Carlos Fuentes dijo que a fines de julio se reali-

zó una reunión con los trabajadores de Brinks y los cinco policías en la que el líder de la banda les pidió "retrasar la concurrencia del personal al lugar del robo". En esa ocasión dijo que se le pagó \$200 mil en efectivo a cada policía.

Luego el persecutor señaló que se reunieron nuevamente en agosto, cuando uno de los exuniformados "concertó la entrega de bidones con

bencina" a otro de los imputados y los delinquentes les pidieron robaran una radio institucional, junto con conseguir información sobre "si el día del robo habrá servicio motorizado de Carabineros y conseguir la ubicación de donde se debe cortar la fibra óptica de CENCO Cachapoal. Lo anterior para dejar sin comunicación a Carabineros".

Previo al robo, Fuentes di-

jo que los delinquentes le pagaron \$100 mil a cada carabinero para "incentivar aún más la participación en el robo". En dicho encuentro, "se planificaron los cortes de ruta que se realizarían el día 16 de agosto", señaló.

De esta manera, un día antes del robo, el fiscal dijo que uno de los carabineros robó una radio de Tercera Comisaría de Rancagua y se la entregó al líder de la banda para que escuchara las comunicaciones de CENCO. Por otra parte, el día del robo uno de los carabineros imputados llevó "a los funcionarios policiales a un procedimiento simulado previamente acordado", en el cual quedaron encerrados producto de la quema de vehículo, "miguelitos" y aceite en la calzada.

Según Fuentes esta acción permitió "alejarse a varios de los dispositivos de Carabineros a 7,5 kilómetros respecto de la sucursal Brinks no sin antes, hacer pinchar los neumáticos de su vehículo policial en que trasladaba al jefe de turno".

El Ministerio Público pidió que se decrete la cautelar de prisión preventiva contra los cinco imputados, lo que se resolverá a las 10:00 de hoy.

AGENCIA UNO